

Erik Matz folgt auf Eginhard Köhler

Uelzen. Als Nachfolger von Kreiskantor Eginhard Köhler wird Erik Matz aus Düsseldorf die Stelle des A-Kirchenmusikers der St.-Marien-Kirchengemeinde Uelzen zum 1. Februar 1995 übernehmen. Aus 47 Bewerbungen hat sich der Kirchenvorstand nach eingehenden Beratungen für ihn entschieden.

Erik Matz wurde 1966 in Bassum geboren und ist in dieser Stadt bei Bremen auch aufgewachsen. Nach dem Abitur studierte er evangelische Kirchenmusik in Düsseldorf mit dem Abschluss des A-Examens. Seit 1991 ist er Assistent von Christoph Schoener, dem Kirchenmusikdirektor der Rheinischen Landeskirche.

In zahlreichen Vertretungsdiensten hat der junge Kirchenmusiker bereits anspruchsvolle Aufgaben bewältigt, die bis zur Einstudierung der h-Moll-Messe von Bach reichten. Mit dem Düsseldorfer Kammerchor hat er Mendelssohns „Paulus“ und Monteverdis „Marienvesper“ sowie anspruchsvolle a-capella-Musik erarbeitet. Erik Matz hat auch die Leitung des „Al-cantara-Chores“ Düsseldorf übernommen, der schwerpunktmäßig Werke von Hugo Distler aufführt.

Die Kirchenmusik an der St.-Marien-Kirche, die seit 1955 in den bewährten Händen von Eginhard Köhler liegt, wird mit ihm also qualifiziert fortgesetzt werden.